

**PENGARUH FAKTOR INTERNAL DAN FAKTOR
EKSTERNAL TERHADAP STRUKTUR MODAL
PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR
DI BEI PERIODE 2016-2018**

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

Oleh

Kevin Senjaya

1651029



**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2020**

**THE INFLUENCE OF INTERNAL AND EXTERNAL
FACTORS ON CAPITAL STRUCTURE OF
MANUFACTURING COMPANIES LISTED ON IDX IN
2016-2018**

A THESIS

**In Partial Requirement for The Bachelor Degree In Accounting
Major**

By:

Kevin Senjaya

1651029



**BACHELOR PROGRAM IN ACCOUNTING
FACULTY OF ECONOMICS
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY
BANDUNG**

2020

KATA PENGANTAR

Puji syukur dan terimakasih kepada Tuhan Yesus Kristus karena berkat rahmat, karunia, dan pertolongan-Nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Faktor Internal dan Faktor Eksternal Perusahaan Terhadap Struktur Modal Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2016-2018” dengan baik dan lancar. Penulis menyusun skripsi ini sebagai syarat guna mencapai gelar Strata-1 Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi di Universitas Kristen Maranatha

Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna dan masih banyak terdapat kekurangan. Oleh karena itu penulis terbuka untuk menerima kritik, saran dan masukan yang bersifat membangun dari berbagai pihak guna memperbaiki laporan ini agar menjadi lebih baik kedepannya.

Dalam proses penyusunan dan penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan, dan dukungan dari berbagai pihak. Untuk itu penulis ingin menyampaikan terimakasih kepada:

1. Tuhan Yesus Kristus yang selalu memberikan berkat berlimpah dan pertolongan-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini.
2. Orang tua dan keluarga yang selalu memberikan dukungan baik materi dan non-materi, serta memberikan semangat dan penghiburan
3. Ibu Lidya Agustina, S.E., M.Si., Ak., CA, CSRS, selaku dosen pembimbing, yang telah membimbing, membantu dan memberikan saran masukan kepada peneliti dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
4. Dekan Fakultas Ekonomi, Ketua dan Sekretaris Program Studi Akuntansi beserta jajarannya, yang telah memberikan informasi mengenai pelaksanaan tugas akhir.
5. Sheryl Chandra, selaku sahabat yang senantiasa memberikan semangat dan penghiburan dalam penulisan tugas akhir
6. Benyamin Aprianus, Erico Adiyaksa, dan Roi Batee, selaku sahabat yang memberikan banyak masukan dan saran terhadap penulisan tugas akhir ini.
7. Seluruh teman-teman Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha terutama angkatan 2016, terimakasih atas semua pengalaman dari awal masuk kuliah hingga akhir perkuliahan ini.

Akhir kata, semoga Tuhan Yang Maha Esa selalu melimpahkan berkat dan karunia-Nya yang melimpah kepada seluruh pihak atas semua kebaikan dan bantuan yang telah diberikan. Semoga tugas akhir ini dapat berguna dan memberi nilai tambah, sehingga dapat memberikan wawasan baru bagi semua pihak yang membacanya.

Bandung, Juni 2020

Kevin Senjaya